

Proyecto Construcción

La Colonia 25 de Enero, contará con un centro comunitario totalmente nuevo donde podrán realizar actividades culturales, educativas, sociales y artísticas. El proyecto es ejecutado por el gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández a través del Programa de Convivencia Ciudadana y Mejoramiento de Barrios (PCCMB), adscrito a la Secretaría de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS).

La inversión asciende a 1 millón 658 mil lempiras, fondos provenientes del BID, beneficiando a 543 habitantes.

